

UMSCHAU

Wochenzeitung für Seelze

Bekanntmachungsorgan der Stadt • 30823 Garbsen • Calenberger Straße 33 • Tel. (0 51 37) 7 50 35

Nr. 23

7. Juni 2017

38. Jahrgang

Geranien Markt
Große Auswahl
Beet- und Balkonpflanzen in riesiger Auswahl
Mo.-Fr. 9-18.30 Uhr
Sa. 9-16 Uhr
So. 10-12 Uhr geöffnet
So. NUR BLUMENVERKAUF

Garbsen/Berenbostel
Festplatz Berenbostel/Dorfstr./Ecke am Hechtkamp

- Fuchsien • Lobelien
- Impatien • Dahlien
- Begonien • Tagetes
- Verbenen • Salvien
- Petunien • Alyssum
- Ageratum • Margeriten u.v.a.

Unsere 10-er-Träger
• Fl. Liebflehen
• Eisbegonien
• Petunien
gemischte Farben

Blumenerde
40 l **2,99 €**
3 Sack 8,00 €

Geranien
in verschiedenen Größen, Sorten und Farben

MACHEN SIE DOCH AUCH EINEN BLUMENBÜNDEL – ES LOHNT SICH BESTIMMT
Hier finden Sie alles für Haus und Garten:
Beet- und Balkonpflanzen, Ampelpflanzen, Baumschulpflanzen, Stauden, Tomatenpflanzen, Pflanzgefäße, Blumenerde, Gemüsepflanzen u.v.m.

Auch ein Film über Seelze und das Shanty-Festival wird gedreht

Reibungslose Organisation & viele Besucher beim Shanty-Festival

SEELZE (kö). „Petrus hat an diesem Wochenende perfekt mitgearbeitet“, meinte ein strahlender Rolf Zikowsky nach dem 23. Shanty-Festival des Shanty-Chor-Lohnde, das am Pfingstweekende perfekt auf dem Rathausplatz ablief und viele hundert Besucher anlockte. Der angekündigte Regen setzte erst am späten Samstagabend ein, als die Lohnder bereits „Klar Schiff“ gemacht hatten, und hörte am Pfingstsonntag rechtzeitig vor dem gut besuchten Gottesdienst auf. Die nächsten Tropfen gab es erst nach dem Finale am Abend.

Hochzufrieden waren auch die fleißigen Damen des Seelzer Brotkorbs, die am Sonntagnachmittag gegen 16 Uhr „ausverkauft“ melden mussten – zur Enttäuschung zahlreicher Sänger und Besucher, die gern noch ein Stück Kuchen gegessen hätten. 71 Torten und Plattenkuchen waren gespendet oder von den „Brotkorb-Frauen“ gebacken und bis auf den letzten Krümel verzehrt worden. So schmeckte Marion Straszewski und ihren Helferinnen das Glas Sekt nach getaner – und harter – Arbeit besonders gut. Sichtlich geschlaucht wirkten auch viele Sänger des heimischen Shanty-

Chors, denen die Anstrengungen von vier Konzertauftritten anzumerken war. Sie waren schon an den Tagen zuvor bei einer Filmproduktion über Seelze und das Shanty-Festival dabei, die den Fernsehsendern für die „Geschichten in der Hafensbar“ angeboten wird.

„Mit vielen Aufnahmen von besonderen Seelzer Orten wie dem Yachthafen, dem Lohnder Meer oder dem Obentrautdenkmal ist das auch eine schöne Imagegeschichte für die Stadt Seelze“, betont Rolf Zikowsky, der als erster Vorsitzender des Shanty-Chor Lohnde seit

23 Jahren für die Veranstaltung verantwortlich zeichnet. Nach Fertigstellung des Films mit schönen Seelzer Motiven und den Shantyesängen verschiedener Chöre wird auch eine DVD für 15 Euro erhältlich sein.

Zehn Seemannschöre aus Niedersachsen, Berlin und Nordrhein-Westfalen waren in Seelze zu Gast und zeigten sich stark beeindruckt von dieser Veranstaltung und der außerordentlich starken Besucherresonanz. „Wir kommen gern wieder“, hieß es wiederholt bei der Übergabe der Gastgeschenke, wobei es gleichzeitig auch Einladungen für den Lohnder Chor gab.

Ein besonderes Schmankerl war am Samstagabend der Auftritt von Jensen Riemann, der die Zuhörer wie im Vorjahr mit seiner tollen Westernhagen-Show begeisterte. Unter das Publikum hatten sich mittlerweile auch viele jüngere Besucher gemischt, denen die zweistündige Show ebenfalls gut gefiel: was sie mit lauten Beifall und aner kennenden Pfiffen unterstrichen.

Motoball

**1. MSC Seelze/ADAC
- MBC 70/90 Halle**

Sonntag, 11. Juni 17 – 15 Uhr
Sportplatz am Kanal



Wenn die Lohnder Shanty-Sänger ihre Häupter mit den unterschiedlichsten Utensilien bedecken, ist stets das Finale des Shanty-Festivals angesagt.

Von Schützenfest bis Urlaub

In dieser Ausgabe informieren wir auf mehreren Seiten über den „Tag des Hundes“ und viele Dinge, die für den Urlaub berücksichtigt werden sollten. Auch das Schützenfest in Osterwald Unterende mit dem Auftritt des „Ballermann-Kultsän-

gers“ Ikke Hüftgold als Höhepunkt wird ebenso in Wort und Bild vorgestellt wie der „Tag des Gartens“ anlässlich des 70-jährigen Bestehens des Vereins der Gartenfreunde Letter.



Das Team des „Seelzer Brotkorb“ konnte über viele Stunden ein gut bestücktes Kuchenbuffet präsentieren, das am Sonntag aber schon deutlich vor Ende der Veranstaltung gänzlich „abgeräumt“ war.



Die ersten Zuschauerplätze sind in der Regel schon vor Beginn des Festivals besetzt, wenig später ist wie am Wochenende kaum noch ein Sitzplätzchen zu bekommen.